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出席者：米倉、円城寺、杉山、安樂、生川、市原 

欠席者：校長、博田、三浦、金田、川上 

 

１  開会 

  （市原）それでは、第８回学校運営協議会を始めます。よろしくお願いします。 

２ 内容 

（１）会長挨拶 

   （米倉）寒い中ご出席いただきありがとうございます。人数が６名と少ないで

すが、成立ということでよろしくお願いします。 

（２）校長挨拶 

   （市原）ＰＴＡ広報誌、横山中の学運協便り、学校便りを配布資料の後ろに付

けてあります。表彰も多く受けていますので、後ほどご覧ください。今週の木

曜日から不登校生徒対応へのご協力が始まりました。ありがとうございます。

３年生の面接練習が始まっています。がん教育など外部講師による授業もだい

ぶ復活しています。昨日は９年間を見通した教育課程に向けて三校校長連絡会

を行いました。２３日に世話人会を行い、内容を精選していきます。 

（３）学校関係者評価について（市原） 

   （市原）第２回のアンケートになります。次回の学運協までに提出をお願いし

ます。内容は同じですが、前回の結果を踏まえて改善の努力はしています。 

（４）教員の勤務時間の報告（市原） 

   （市原）４月から１１月までの先生方の勤務時間をまとめました。一番右の時

間が残業時間です。８０時間を越えた先生は医師面接の有無を回答しなければ

なりません。 

   （米倉）４月と５月で残業時間が異なっている先生がいますが。 

   （市原）各先生方で担当している仕事が異なるからです。通知表の所見は担任

が書きますので、時間は増えますし、合唱コンクールが近づけば、担当の先生

方の時間が増えます。 

   （杉山）在校時間は企業ではどうとらえたらいいのですか。 

   （市原）勤務時間の総計です。 

   （生川）一番右を見ればいいのですね。 

   （市原）そうです。 

   （杉山）１２３時間の残業時間先生は生徒対応ができているのですか。生徒が

かわいそうです。管理職が解決できないのでしょうか。 

  （円城寺）管理職は介入しないのですか。調整などしていないのですか。 

  （市原）教材の共通化など提案しています。評価の方法の再検討も同様です。 

（杉山）１２時間、２０時間など残業時間が偏っていますが、トータルではど         



うなっていますか。 

（生川）その件は解決されています。先日の面談で無駄な残業はないと確認さ

れています。 

（円城寺）管理職の責任だと思います。 

（米倉）授業準備などの作業時間を確保できるようにした方がいいです。 

（杉山）やはり差があるのは変です。 

（生川）子どもたちに対応しています。振り分けの問題です。 

（安樂）部活動やけがの対応にサポートをいれたらどうでしょうか。 

（杉山）いい先生が残業している。教員間の温度差はないのでしょうか。 

（米倉）学校の先生は独立した意識で仕事をしているのではないでしょうか。 

（杉山）一般の職場ではないと考えた方がいいのでは。 

（生川）中間管理職も不在で、校長、副校長のみでは厳しいのでは。 

（安樂）時間が少ない方は仕事ができる方なのでしょうか。 

（市原）持ち帰りで仕事をしている方もいます。 

（生川）時間も無くなってきましたので、次の議題に進みましょう。 

（５）各分掌の成果と課題（市原） 

   （市原)教務・生活・進路の３分掌の報告です。 

   教務部からです。学校評価アンケートの作成、新型コロナ感染症による行事予

定の変更など学校の時程対応を中心に動いてきました。 

   続いて生活指導部です。不登校の生徒のリストアップです。欠席日数です。別

室登校生徒は５名です。対応をお願いしている生徒は教室に戻ることができる

可能性があります。 

   （円城寺）前はこんなにいるとは報告を受けていませんでした。昔から多かっ

たのですか。 

   （生川）来校できない生徒への対応は我々では難しいです。 

   （杉山）学校はこの５人に何を望んでいますか。 

   （市原）１日でも早く教室に戻すことです。 

   （安樂）Ａ組の不登校生徒はいませんか。 

   （市原）いません。 

   （生川）不登校への対応も我々でも対応できるのではないでしょうか。 

   （円城寺）行政の問題かもしれません。 

   （生川）この件は別の機会に話し合いませんか。 

     （市原）最後は進路指導部です。三校連携は総合的な学習の時間を中心に取り

組みます。進路学習でも外部講師を活用したものを多く取り入れています。職

場体験は企業訪問として復活しました。図書室・図書館と連携した調べ学習も

実施しています。 

（６）学校運営協議会情報連絡会報告（米倉） 

   （米倉）今回は教育委員会の仕事の説明を受けました。一読ください。アンケ

ートで今後の研修の内容の希望を聞かれました。ご希望があれば教えてくださ

い。 

（円城寺）教員数が足りない。 

（生川）データを分析してから提案しないといけません。時期尚早な気がしま

す。 

（７）次年度の教育計画についての意見（市原） 

    管理職の人事の件は先日提出されました。教育課程説明会の資料をお渡ししま



す。本校では、第一案として土曜授業を増やす、夏休みを減らすことで対応し

ます。 

３ 次回の日程確認（市原） 

  （市原）次回の日程は令和４年１月１５日（土）９：００～９：５０です。 

４ 閉会 

（市原）本日はありがとうございました。 


